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Quellenangabe)
Beitrag von „Clubi“ vom 27. Juni 2019, 10:16

Zitat von Altmeister 

Geld, daß in Liga 2 zur Abfederung der Einnahmeausfälle benötigt wird, um nicht im
Falle eines verpaßten Wiederaufstiegs sofort in finanzielle Schieflage zu geraten.

Wieviel brauchen wir denn zum abfedern?

10 oder 20 Millionen?

Mit dem gesparten Geld vom Winter, plus Ewerton dürften wir ca. 12-14 Millionen
eingenommen haben.

Also da sollten man schon mal so ca. die Hälfte wieder ausgeben können, ohne in irgendwelche
Bredouillen zu geraten.
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